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令和６年度 県立追浜高等学校定時制ＰＴＡ総会報告 

 

１  日にち：令和６年５月 27日（月） 19：30～ 本校応接室にて開催 

２  出席者：１０名 委任状２１通 （会員数の 1/5の出席、委任状の提出にて総会成立） 

３  協議事項 

1号議案：令和５年度事業報告  …承認 

２号議案：令和５年度会計報告  …承認 

３号議案：令和６年度役員    …承認                 

４号議案：令和６年度事業計画  …承認 

５号議案：令和６年度予算    …承認 

 教育振興費の講師謝礼が減額されているのは予算がないため。今年度については、

謝礼の必要のない講師を選定する。来年度以降収入が増えれば令和５年度と同様

の予算を計上したい。 

 生徒会費のクラブ費が増額されている。コロナが明け部活が活発になったこと、

文化部が新設されたことが増額の理由。 

 今年度部活で全国大会への出場が決まっている生徒がいる。横断幕等の予算化を

検討してほしい。 

 ４  その他 

 スクールポリシー、学校目標、年間行事予定等について校長、教頭より説明 

 スクールポリシーも学校目標も昨年度と同じ。教科指導についてはわかりやすい授業を、

学校生活においては生徒に寄り添った対応を心がけていく。生徒数が減り予算規模が縮小

されているが、思い出深い学校生活を送れるよう、保護者と協力しながら実践していきた

い。学校の教育活動について何かあれば忌憚のない意見を聞かせてほしい。 

 教職員については女性教員が１名しかおらず、女子生徒増加の実態にあわない部分も出て

きている。教員の配置については、今後県に働きかけていきたい。 

 

問合せ先 

 教 頭  栗原  

 担 当  林 

 電 話  046-865-6912（定時制直通） 

  


